



Bhopal reclama justicia 30 años después del mayor desastre industrial indio

[El diario.es](#) -Los supervivientes de la fuga de gas de Bhopal, que causó miles de muertos en esa ciudad del centro de la India en 1984, no pierden la esperanza de obtener justicia cuando están a punto de cumplirse 30 años de uno de los mayores desastres industriales de la historia.

La madrugada del 3 de diciembre de 1984, Rashida Bi se despertó sobresaltada, sintiendo que le faltaba el aire; salió de su casa y corrió sin saber a dónde entre los cientos de cuerpos amontonados en las calles de Bhopal, mientras ingentes cantidades de isocianato de metilo lo contaminaban todo desde una fábrica de pesticidas cercana.

El caos, el pánico y el más absoluto desconocimiento reinaron aquella noche.

[Leer noticia completa en El diario.es.](#)



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original